

- Resultado: El cuerpo votó y la moción se aprueba (mínimo 3/4 alcanzado y necesario para cambiar o suspender los Estatutos y Directrices).

ELECCIONES DE COMITÉS (INGLÉS Y ESPAÑOL)

- Discusión general sobre responsabilidad, calificación.
- Si están presentes, los Presidentes de Los Comités del Panel 70 salientes discutieron la responsabilidad y las calificaciones para cada puesto antes de que el cuerpo votara sobre el puesto. Si no está presente, el presidente (Rich W) o un miembro de la junta discutieron las responsabilidades.
- Se eligieron los siguientes Presidentes del Panel 72 del Área 09. Nota: Algunos de los cargos fueron elegidos antes del almuerzo, y el resto elegido después del almuerzo. Todos se capturan aquí para facilitar la revisión.

Comité	Presidente electo
Accesibilidades Inglés	ABRIR
Accesibilidades Español	ABRIR
Archivo	Kevin R.
Comunicación	ABRIR
Comunicación Copresidente Español	Subvención R.
CEC	ABRIR
CPC Español	Andrea
CPC Español	ABRIR
Enlace de la Convención Inglés	Tim A.
Convenio Enlace Español	Héctor R.
Correcciones y correspondencia	Jennifer L.
DCM School Inglés	Rozanne T.
Escuela dcm español	Melequidas
Finanzas	Juan R.
Directrices y políticas	Maryka O.
Vid	Debra L.
La Viña	Erica
GSR Escuela de Inglés	Ryan H.
GSR Escuela de Español	Ruben
Literatura Inglés	Todd
Literatura Española	Benigno
Información Pública Español	ABRIR
Información Pública Español	ABRIR
Registro	Avión
Comunidades remotas	Ariel R.
Tecnología	Justino V.
Instalaciones de tratamiento Inglés	ABRIR
Instalaciones de tratamiento español	Mauricio
Jóvenes AA	Jenny H.
Taller de Mujeres Hispanas	Tlalli H.
Sonido	Gildardo
Café	Rubén O

11:15AM - Pausa para el almuerzo

12 pm - Llamada al orden con la Oración de la Serenidad.

PRESENTACIONES

Fideicomisarios anteriores

: NonePast Delegados: Ed. L (Panel 70, Área 9); Jeryl (Panel 62, Área 9)

Nuevos DCMC/Alt. DCMC: Todd, Distrito 14; Jay DCMC, Distrito 18; Maryka DCMC, Distrito 4; Kevin DCMC, Distrito 6; Julia DCMC, Distrito 17; Heather Alt. DCMC, Distrito 17; Ramón DCMC, Distrito 1&3; Bob DCMC, Distrito 12; Char DCMC, Distrito 7; Adrian MCD, Distrito 25; Robert MCD Distrito 21; Teresa MCD Distrito 24; Jerry DCMC Distrito 8; Michael DCMC, Distrito 9; Steve DCMC, Distrito 15; Jennifer DCMC, Distrito 10; Mauricio DCMC. Se presentaron nuevos DCMC adicionales, pero sus nombres no fueron capturados debido a problemas de sonido. Si un nuevo DCMC/MCD anunció su nombre en esta reunión y no aparece aquí, envíe un correo electrónico al Secretario a msca09secretary@gmail.com para actualizar estas actas.

Nuevos DCM/Alt. DCM: Macy, Distrito 17; Phil, Distrito 8, Tera, Distrito 12; Debra, Distrito 8-b; Eric, Distrito 1;
Nuevos GSRs/Alt. GSRs: Donald, GSR; Jim, GSR; Rubén RSG; Eric GSR; Migue, GSR; Ramón, RSG; Toro, RSG; Arturo, RSG; Luis, RSG; Caramelos, GSR; Fernando, RSG; Julio, RSG; Jody, GSR; Dave, GSR. Se presentaron new GSR adicionales, pero sus nombres no fueron capturados debido a problemas de sonido. Si un GSR anunció su nombre en esta reunión y no aparece aquí, envíe un correo electrónico al Secretario a msca09secretary@gmail.com para actualizar estas actas.

Nuevos Oficiales de Distrito: Héctor Alt. Sec Distrito 20; Ryan Secretario, Distrito 5; José Tesorero, Distrito 23; Víctor Registrador, Distrito 24; Olivia Registrar, Distrito 8; Vicky Tesorera/Editora de Boletines, Distrito 5; Rob Tesorero, Distrito 6; Profesor Ariel GSR, Distrito 6.

Invitados: Ninguno

Mesa: Secretario, Tesorero A/R, Delegado Suplente, Delegado, Secretario y Presidente todos presentes.

APROBACIÓN DEL ACTA DE SEPTIEMBRE DE 2021ASA

Escrito modificado el 1/8/22 al 9/12/21 minutos. Grant T, Presidente Suplente del Comité de Cooperación con la Comunidad de Ancianos (CEC) modifica las actas de la siguiente manera: En la página 6 bajo Informes del Comité de Accesibilidad, cinco personas figuran como presentes. Once (11) personas asistieron a ese grupo de zoom. Los seis nombres no enumerados que me gustaría agregar son: Chris P., Dominick M., Caroline P., Jocelyn S., Andrea C. y Rob A.

Aprobación del proyecto de acta de la reunión del Comité de Servicio de Área del 12 de septiembre de 2021. Scott R. hizo una moción para aprobar las actas, Charles secundó. Aprobación del Acta de septiembre en su forma enmendada.

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ELECTORAL DE OCTUBRE DE 2021

Aprobación del Proyecto de Acta de la Asamblea Electoral del 10 de octubre de 2021. Scott R. hizo una moción para aprobar las actas, Char secundó. Aprobado el Acta de la Asamblea Electoral de octubre.

INFORMES DE FUNCIONARIOS/DIRECTORES

(Presentados por escrito)

Registrador - Don S: Soy Don, soy alcohólico, actualmente me desempeño como Registrador del Área 09. Mi enfoque es ingresar información en la base de datos, Fellowship Connection. Además, estoy creando una hoja de cálculo, que se puede utilizar para crear una base de datos AirTable. La nueva base de datos nos daría la flexibilidad de imprimir listas de correo, hojas de inicio de sesión, listas e informes de búsqueda que no están disponibles en Fellowship Connection. Desde mi informe, en la Asamblea del 9^{de} enero, el interés en el Horario de la Oficina

del Registrador ha crecido. Continuaré con el horario de oficina, al menos, hasta febrero. Trabajaré con el Comité de Registro para organizar reuniones híbridas, durante el tiempo de reunión del comité. Esperemos que esto atraiga la participación del Registrador de Distrito. Se crearon nuevos formularios de registro. Estos fueron remitidos a Mitchell, y espero que se publiquen en el sitio web de la Zona. Suyo en servicio, Don Smith, Área de Registro09.

Tesorero Cuentas por Pagar – Carmen M.: Hola Carmen Alcohólica Soy tu Tesorera de Área Cuentas por Pagar y agradecida de ser de servicio. Pude asistir a la reunión interdistrital del 26 de diciembre en Santa Ana para ayudar en las elecciones españolas. Pagué el alquiler de la sede y envié algunos cheques para cubrir los gastos del comité. Gracias por dejarme ser de servicio.

Tesorero de Cuentas por Cobrar – Bob H.: Gracias por confiar en mí como upon accounts receivable treasurer. Asistí al Día del Patrimonio de los Archivos el 18/12. Rich discutió conmigo sobre lo que debería agregarse a los cheques. Me aseguraré de escribir los nombres exactos de los grupos y los números de los grupos. También recibí una nueva computadora del área para ayudar con mi posición. Gracias por dejarme ser de servicio.

Secretaria – Manya W.: Hola a todos. Mi nombre es Manya, y soy alcohólico. Es un honor y un privilegio servir como Secretario del Área 09 del Medio Sur de California para el Panel 72. Desde que fui elegido como Secretario, asistí a los distritos 6, 18 y 4 con sus elecciones oficiales en noviembre y diciembre, y las elecciones del Comité del Distrito 6 en enero. También he asistido a dos reuniones de la junta ejecutiva del Área 09 en octubre y diciembre. Me he reunido con el comité de planificación para la próxima orientación del Panel 72, y hay grandes cosas en el horizonte para esa reunión, pero dejaré que nuestro encantador Delegado Alternativo, Alex, le brinde más detalles. También me he reunido con la Secretaria del Panel 70, Kris, en varias ocasiones durante los últimos meses, ya que ella me patrocinó en este puesto. Ella es un recurso valioso, al igual que todos en esta junta, ¡y estoy emocionado de ser parte de esta gran experiencia durante los próximos dos años! Kris me guió a través del proceso de MailChimp y eblasts, y tengo acceso al correo electrónico del Secretario del Área 09. Todos ustedes deberían haber recibido el primer Panel 72 eblast la semana pasada y un recordatorio ayer. Si es nuevo en el Área 09, o no está en la lista de correo electrónico / no recibe mis correos electrónicos, asegúrese de suscribirse haciendo clic en el enlace en la página de inicio de msca09aa.org. Para cualquier oficial de distrito o presidente de comité de área, me complace recibir sus informes / anuncios del comité de distrito y área por correo electrónico, en persona o a través del portal webservant (probablemente la forma más fácil). Si no está seguro de cómo acceder al portal de servicios web, consulte el portal (debajo del enlace para suscribirse) y la parte inferior de los dos últimos e-blasts. También me complace mostrarles después de la reunión. Si tiene alguna otra pregunta, estaré encantado de ayudarle. ¡Gracias por dejarme ser de servicio!

Presidente del Área – Rich W.: Doy la bienvenida a todos los nuevos miembros de la Junta al Panel 72 y me siento honrado de asumir esta responsabilidad de Presidir el Área y estoy agradecido de saber que no podré arruinar a AA! Gracias a Mitchell por su servicio, patrocinándome en el aprendizaje de mis deberes y dándome los recursos necesarios para hacer el trabajo. Gracias a Carmen y Bob por estar dispuestos a asumir los trabajos del Tesorero, es mucho trabajo. He estado trabajando con ambos para aprender las cuerdas y todavía tengo más que aprender. Gracias a Manya, Alex y Don por su entusiasmo y compromiso para mantener nuestra Área funcionando a un alto nivel. Quiero dar mi informe final como Tesorero del Panel 70 AR. Preparé el Informe Final del Presupuesto y lo publiqué en el sitio web de la Zona, así como copias impresas disponibles hoy. Nuestras contribuciones totales fueron de \$ 83,694.28, ¡lo que representa casi un 20% más del presupuesto! Nuestros gastos fueron de \$65,580.68, lo que nos dejó con ingresos netos de \$18,113.60. Trabajé con el Comité de Finanzas para poner los números finales al presupuesto de 2022. Estoy patrocinando el servicio de Bob y Carmen en transición como Tesoreros de AP y AR. Asistí a la reunión intradistrital española para sus elecciones. Asistí a la reunión final de la Junta Ejecutiva del Panel 70. Gracias a todos de antemano por su apoyo y servicio al Área 09 del Sur Medio de California. En amor y servicio, Rich W. MSCA09 Panel 72 Presidente.

Delegado Suplente Alex W. : Saludos a mis compañeros del panel 72 miembros del Área 09 Estoy muy emocionado de ser su nuevo servidor de confianza. ¿Quién más está emocionado ??? Muchas gracias por permitirme servirles a todos durante los próximos dos años. Durante los últimos meses desde que fui elegido he estado ocupado. Después de ser elegido, asistí a la reunión del Intergrupo H&I del Sur de California y he estado trabajando estrechamente con el H&I de South Bay para organizar la reunión aquí en febrero, así como la conferencia en abril, asegurando que el Área 9 tenga una presencia como no lo hemos hecho para un par de paneles. También asistí a la reunión de delegados alternativos de All Panel 71 y Panel 72 en noviembre, diciembre y enero. Estoy presidiendo la reunión de planificación de la región del Pacífico y estoy muy agradecido de trabajar junto a ellos. Asistí a la reunión de la junta y le aconsejé a la junta de todas las cosas increíbles que se avecinaban. Estoy agradecido de estar sirviendo junto a mis compañeros. El 30 de diciembre me acompañaron algunos adictos al servicio increíbles que me ayudaron a planificar la agenda tanto para los PRESIDENTES DEL DCMC como para los del Comité. Esta se llevará a cabo el 12 de febrero, la sesión de DCMC es de 9 a 11:00 a.m. y la sesión del Presidente del Comité es de 12:00 a 2:00 p.m. Tendremos otra reunión de planificación en las próximas dos semanas para finalizar nuestra agenda, va a ser increíble venga uno venga todo. He ordenado todo el material de servicio para los presidentes de los comités y estoy finalizando el paquete que estamos creando para ellos. También estamos organizando un taller de servicio mensual para esta área con traducción al español cada tercer jueves a las 7:00 pm Organizado por Billy N. Los primeros dos meses nos llevarán a través de las tradiciones, luego revisaremos el nuevo manual de servicio, así que asegúrese de pedirlos. Deb Jerry y yo hemos comenzado a trabajar en el Servathon que será el 12 de noviembre y estamos ansiosos por el evento de estilo banquete. El Distrito 25, el Distrito 1 y yo nos reuniremos en algún momento de este mes para comenzar a planificar el Foro. Como delegado de Alt, también soy responsable de ser el enlace para los Presidentes de Los Comités. Planeo organizar un taller trimestral o registrarme para los presidentes de los comités del área 09 a partir de abril. Los maravillosos distritos de 1&3, 6, 7, 8, 18 y 12 han comenzado a armar el bootcamp y junto conmigo estoy trabajando en la pre-conferencia. Pude hablar con Heiro, Joe, Ed, Jose, Mitchell y Jeryl con respecto a esta posición y estoy agradecido de que me hayan ayudado a prepararme. Mitchell y yo tuvimos una reunión maravillosa donde nos conocimos y él sabe que soy su mano derecha durante los próximos dos años, donde es bienvenido a tenerme involucrado tanto o tan poco como me necesite. Estaré creando códigos QR y una pequeña aplicación para esta área y veremos si es útil. Estoy seguro de que he dejado algo fuera, pero espero no haberlo hecho. Muchas gracias por mi vida, la sobriedad que me permitió servir a todos y crecer conmigo. Al comenzar este panel, recordemos que todos estamos en el mismo equipo con un objetivo en mente. Somos los guardianes del Área 09 Alcohólicos Anónimos. Seamos activos y productivos !!!! Es un verdadero honor y privilegio. Amor y servicio Alex W Alcohólico.

Delegado Mitchell B. : Hola, mi nombre es Mitchell, y soy alcohólico. Tengo el honor de servir como Delegado del Área 09 para el Panel 72. Desde la última reunión de la junta del Panel 70 el 19 de diciembre en Riverside y en zoom, asistí a la Asamblea del Área del 9 de enero en Buena Park. Mis acciones en diciembre han sido completar los deberes del Presidente del Área 09, para poder transferir información y responsabilidades a Rich W. y prepararme para las responsabilidades entrantes del Panel 72 Delegado. Desde entonces, asistí a mi primera reunión del Comité de la Agenda de la SGC. Creo que he mencionado esto antes y el 14 de diciembre recibí mi nombramiento en la comisión, por lo que voy a estar en la comisión del orden del día durante los próximos dos años. La comisión establece los puntos del orden del día que se debatirán en la conferencia y que están demostrando ser más importantes de lo que pensé originalmente. Nos conocimos en Zoom y los miembros fueron presentados. Compartí algunos asuntos del tema del programa para la Conferencia de Servicios Generales. En preparación para la reunión de Eboard de hoy, compartí algunas agendas anteriores con Rich para el contenido y el formato. Estaré haciendo la transición de la cuenta de correo electrónico a Rich. Hicimos esto para que el historial de los correos electrónicos y documentos adjuntos se mantenga para el siguiente panel. Hay otros recursos disponibles para que Rich los use. El 4 de enero, la información de la cuenta de cada asiento y las contraseñas para el panel de control de la Conferencia de Servicios Generales para los delegados entrantes, por lo que tengo acceso a toda la documentación, incluido el material de antecedentes y cualquier otra publicación, todo el trabajo del comité interno. El 7 de enero, recibí una versión actualizada de los temas finales del programa de la 72ª Conferencia de Servicios Generales. Faith los agregó al sitio web de MSCA 09, pero se abstuvo de dárselos a Manya, como secretario para distribuir, debido a la confusión de demasiada sobrecarga de información. Aquí está el desafío en el que estamos en la cúspide de la transición entre paneles. Explicaré por qué estos puntos

preliminares de la agenda son diferentes a los de años anteriores. Publiqué mi carta de bienvenida de GSO, fechada el 14 de diciembre, y la publiqué en el sitio web del área. Se encuentra en la pestaña Delegar en Recursos confidenciales. He estado leyendo las Directrices del Comité de la Agenda, el Manual de Servicio y las Acciones de Asesoramiento de la SGC 1951-2021, que son muy, siempre importantes. He estado revisando la documentación de la agenda en preparación para una convocatoria del 13 de enero. Como parte de mis deberes para presidente de área en diciembre, asistí a las elecciones del distrito 7 el 13 de diciembre, las elecciones interdistritales el 26 de diciembre con Carmen, Rich, Bob y el ex delegado Jesús O.

Asistí al Distrito 4 5 de enero con Manya para ayudar con sus elecciones. Preparé un resumen de temas y comentarios para el panel 70 Servathon y los agregaré al sitio web. Como mencioné anteriormente, se estaba retrasando porque era durante las vacaciones, y simplemente no quería darle a Faith demasiado que hacer cuando estaba fuera de la oficina. Espero con interés que el Panel 72 esté al servicio de la zona, y quiero agradecerle por ser de servicio.

VIEJO NEGOCIO: Ninguno.

NUEVOS NEGOCIOS

Directrices del Comité de Tecnología: Alex reintrodujo las Directrices del Comité de Tecnología que se presentaron en dos ASC anteriores.

- Sin discusión.
- Se abrió la votación. Sin oposición.
- Moción aprobada por unanimidad.

Moción sobre las Directrices GSR (Inglés): sin introducción.

- Sin discusión.
- Se abrió la votación. Sin oposición.
- Moción aprobada por unanimidad.

Moción sobre las Directrices GSR (Español) — Sin introducción.

- Sin discusión.
- Se abrió la votación. Sin oposición.
- Moción aprobada por unanimidad.

Mociones del Comité de Directrices y Políticas—Francine W presentó mociones

- Moción 1: "Todos los comités permanentes del Área 09 con presupuestos separados tienen su propio presidente, y pueden tener un copresidente o un presidente suplente. Francine W explicó la moción. Discusión/preguntas abiertas. Debra cuestionó el lenguaje del copresidente. Continuó el debate sobre el lenguaje de la moción. El presidente pidió un cambio en la votación. Sin cambios en el voto. Moción aprobada por unanimidad.
- Moción # 2 "Siempre que se identifiquen comités permanentes en las comunicaciones del área 09, todos los comités deben mencionarse, incluidos (pero no limitados a) GAP, Comunidades remotas y Tecnología. Francine explicó el movimiento. Sin discusión. Votación realizada. Sin oposición. Moción aprobada por unanimidad
- "Cada vez que un comité permanente actualiza su título, ese título, ese título se usa de manera consistente en todo el material del Área 09", explicó Rich. Sin discusión. Votación realizada. Sin oposición. Moción aprobada por unanimidad.

Actualización de las Directrices del Comité gap: Francine W presentó las Directrices GAP.

- Sin discusión.
- Se abrió la votación. Sin oposición.
- Moción aprobada por unanimidad.

Moción para que el Área 09 celebre reuniones híbridas: Maryka presentó la moción.

- Discusión/preguntas abiertas. Un miembro preguntó sobre el costo adicional de las reuniones híbridas. Mitchell explicó que se trabaja en los costos operativos. Char preguntó si/ cuánto tiempo continuará el híbrido. Marca cuestionó cuándo necesita renovarse la plataforma de videoconferencias y cuánto cuesta. Alex discutió las reuniones híbridas que afectan a los comités.
- Se abrió la votación. Sin oposición.
- Moción aprobada por unanimidad.

Presupuesto mscA 09 propuesto para 2022

- Rich explicó el presupuesto en la ausencia del presidente de Finanzas, John R. Pregunta sobre el presupuesto. La respuesta es que el presupuesto incluye un cambio realizado: \$1000 para La Viña.
- Ryan H. hizo una moción para aceptar el presupuesto; Debra secundó. Se abrió la votación. Sin oposición.
- Moción aprobada por unanimidad

Nombramiento del Enlace del Panel 72 para la Sesión de Intercambio de DCM de 4 Áreas (compromiso de 2 años).

- Rich anunciará y pedirá un enlace español. Rich anunciará y pedirá un enlace español. La próxima reunión se anunciará una cita.

INFORMES DEL COMITÉ

(presentados por escrito):

No se presentan informes por escrito del Comité Permanente.
Coordinar los informes del comité
<ul style="list-style-type: none">• Así que el presidente de la conferencia de Cal H&I, David B. Nos conocimos en Buena Park en ASA. También nos reunimos todos los domingos a las 2:00 p.m. en Zoom: 290 755 6393. La contraseña es 2021. Para planificar nuestra conferencia de este año en el fin de semana del Día de los Caídos el sábado en el Centro de Artes Escénicas de Big Bear (Big Bear Civic Center). Tendremos hablantes no alcohólicos como guardias o jueces españoles de Al-Anon, médicos. Puede haber un baile y un desayuno de panqueques.

INFORMES DE DISTRITO

(presentados por escrito):

Distrito 1 y 3, Ramón. La reunión es el 9 de enero a las 7:30 p.m. Aspectos destacados del distrito: Híbrido. 9 de diciembre de 2021 La fiesta navideña fue un éxito. El DCMC anterior se reunió con el nuevo DCMC para armar la agenda de reuniones del Distrito de enero de 2022. Próximos / futuros eventos del distrito: Colaborará con los Distritos 6, 7, 8, 12 y 18 para el bootcamp previo a la conferencia. Además, planea reunirse con el Delegado Alternativo del Área 09 para comenzar a planificar foro.
Distrito 2 – sin informe.
Distrito 4 – sin informe.
Distrito 5 – Isaac M.: La reunión es el 2º jueves de cada mes a las 7:00 p.m.: Iglesia en las Estribaciones en Santa Ana. 122 Registrado en el distrito. 37 en asistencia a la reunión de enero. En enero, completamos las elecciones para nuevos oficiales de área, comités y DCM. Próximo / futuro evento de distrito: El Distrito 5 es el anfitrión del ASC del 13 de marzo.
Distrito 6 – sin informe.
Distrito 7 – sin informe.

<p>La reunión del Distrito 8, Jerry S. es el 19 de enero de 2022 a las 7 pm: California Avenue Christian Fellowship en Riverside, CA. 8223 California Avenue, Riverside, CA 92504 ZOOM https://us02web.zoom.us/j/81358831671 de información. Aproximadamente 78 se inscribieron en el distrito y 22 estuvieron presentes en la reunión del distrito. Aspectos destacados del distrito: Jerry S. Incoming Panel 72 DCMC se presentó y dio un resumen de su historial de servicio de AA. Agradeció a los miembros del Distrito 70 por su ardua labor, servicio y apoyo al Grupo 72 entrante. Jerry S. discutió la moción anterior que el Distrito 8 aprobó para aceptar GSR y miembros del Distrito 11 para participar y votar en los negocios del Distrito 8. Le gustaría formar un comité ad hoc para explorar nuevos pasos para asegurar que se incluyan las reuniones en el Distrito 11. Varios miembros del Distrito 11 aquí ocupan varios puestos en el Distrito 8. La discusión es favorable. Informes del Presidente del Comité: Cooperación con la Comunidad de Ancianos (CEC): Grant T. afirma que CEC tiene muchos "hierros en el fuego" y acaba de completar los envíos de diciembre a Centros para Personas Mayores y Hogares de Ancianos (aprox. 165) con solo 4 devoluciones. No se reportaron eventos futuros del Distrito.</p>
Distrito 9 – Sin informe.
Distrito 10 – Sin informe.
Distrito 11 - Sin informe
<p>Distrito 12, Bob M. –La reunión fue el jueves 6 de enero de 2022 a través de Zoom. El número de asistentes a la reunión fue de 56. Aspectos destacados del distrito: Tuvimos nuestra primera reunión del Panel 72 el 6 de enero. Elegimos DMC de subdistrito y presidentes de comités. También organizamos la Asamblea de Servicio de Área del 9 de enero. Estamos comenzando los preparativos para participar en el Bootcamp Anual Previo a la Conferencia con nuestros distritos vecinos.</p>
Distrito 14 – Sin informe
Distrito 15 – Sin informe
Distrito 17 – Sin informe
<p>Distrito 18, Jay R. – La reunión es el miércoles 11 de enero a las 7 pm: Zoom. 125 registrados en el distrito; aproximadamente 20 asistieron a la reunión de Zoom, pero solo 18 se registraron. Aspectos destacados del distrito: 1ª reunión del panel 72. Asistieron varios invitados: Delegado, Secretario de Área y varios ex presidentes del Comité. Elecciones para el nuevo Presidente de la Escuela GSR y el Enlace Intergrupar. Próximos / futuros eventos del Distrito: Preparándose para organizar el ASC del Área 09 del 13 de febrero. La próxima reunión de distrito es el 8^{de} febrero. Alentar a los miembros a asistir a la orientación de oficiales de área del 12^{de} febrero.</p>
Distrito 19 – Sin informe
<p>Distrito 20 – Alejandro G. – Soy Alejandro G. Alcohólico y soy MSCA Distrito 20 en este informe les inform que zu bueva meza de service quedo for mada de esta manera. – Alejandro G MDC del grupo San Juan DC AA; Erica Alt MCD grupo Huy una solucion de AA; Secretario Jaime del grupo sondero de vida; Secretario alt; Héctor grupo tersero tradicion; Tesorero Javiaer el grupo Saddleback El Torro; Tesorero Sonja grupo Quinto Capitulo De AA y este lunes on pejamos a server conco panel 72; informa del Distrito #20. Alejandro G.</p>
Distrito 21 – Sin informe
<p>Distrito 22, Leopoldo E. Día y Hora: Martes de 7:00 pm a 9:00 pm en 34115 Date Palm Drive Suite 17 Cathedral City, CA 92254. Numero de Registrados en el Distrito: 20; Número de Presentes en la Reunión de Distrito: 5; Sobresaliente del Distrito: El Distrito 22 en uno reunión de trabajo a cerdo a cero una repartición 30% \$613 el 60% ala OSG 30% Area 09 y el 10% Intergroup. Se presente a mesa del panel 72 el pasado 4 de Nero Gracias a la mesa del Panel 70. Y bienvenido a los nuevos RSG.</p>
Distrito 23 – Sin informe
Distrito 24 – Sin informe.
<p>Distrito 25 – Domingo 9 de enero de este año 2022. Queridos amigos del Área 09 MSCA, esperando que estén disfrutando de estas benditas 24 horas de sobriedad. Presento el siguiente informe: El lunes 3 de enero de 2022, las Actas del Panel 72 del Distrito 25 tuvieron éxito. Se aprobaron los servicios de la Junta saliente del Grupo 70 a la Junta entrante del Grupo 72. Contamos con la presencia de toda la junta directiva de Incoming: MCD Adrian G., Suplente Felipe O., Secretario Águeda, Suplente Estanislao, Tesorero José M., Alterno Roberto. El Panel 72 comenzó con 5 RSG presentes de los cuales 2 son nuevos y Cero Suplentes, representando a los</p>

siguientes grupos: Francisco - RSG PorFinLlegue, Modesto R. - Nuevo RSG Estrella de Desierto, Felipe O. - Nuevo RSG Vivir Sobrio, Roberto RSG 22 de Junio y Jose S. RSG Grupo Oasis. Tres Comités Presentes: Boletín, Proyecciones/Presupuesto y Distrito Pro Aniversario 25. La Junta convino en que la Mesa tomaría el Comité de Boletines/Boletines para dar continuidad al servicio sin dejar de motivar a un colega. El Comité de Proyecciones/Presupuesto continúa con el actual socio propietario Roberto y se presentó el Informe Final del Comité Pro-Aniversario 2021. El Tesoro del Distrito 25 comenzó con \$589.45, Reserva: \$0.0, PRAASA \$951.82, Pro-Eventos: \$132.55. El Distrito 25 continuará reuniéndose cada 4 lunes del mes de 7 a 9 p.m. con informes, compartimentos, puntos y juntas de estudio. Comenzamos con 22 Grupos Activos, 12 en San Bernardino y 8 en el Alto Desierto, continuaremos con el Visit Roll. Visitando 2 grupos por semana miércoles y viernes. En esta semana ya comenzamos con el Grupo Luz y Esperanza el miércoles 5 de enero de 2022 y el Grupo Renacimiento el viernes 7 de enero de 2022. Con la asistencia y participación de los Miembros del Distrito presentes, membresía de grupo y un Poder Superior. El Distrito 25 será el anfitrión de la Primera Junta Interdistrital del Panel 72 el domingo 30 de enero de 2022, dirección del evento: 222 E Highland Ave Ste 7 San Bernardino CA 92404, horas 8AM-12PM. Con este Informe comienzo el Panel 72 de antemano agradeciéndole que me dé la oportunidad de servir durante los próximos 2 años, Dios nos preste muchas 24 horas de sobriedad para mantenernos unidos y en acción. Gracias por darme la oportunidad de Servir en este Panel 72. Saludos, Att. MCD Adrian G. / Alt. Felipe O.

Distrito 30 - Sin informe

RESUMEN DE LAS ACCIONES

- Moción para aprobar la Moción de Actas del 12 de septiembre de 2021.
- Moción para aprobar la Moción de Actas electorales de la Asamblea del 10 de octubre de 2021 aprobada y secundada.
- Presentación de las Directrices del Comité de Tecnología. Sin discusión. Sin oposición. Aprobado por unanimidad
- Moción sobre las directrices de la escuela GSR (inglés). Sin discusión. Sin oposición. Moción aprobada por unanimidad.
- Moción sobre las Directrices de la Escuela GSR (Español). Sin discusión. Sin oposición. Moción aprobada por unanimidad.

- Moción del Comité de Directrices y Políticas
 - Moción 1 "Se resuelva que todos los comités permanentes del Área 09 con presupuestos separados tienen su propio presidente, y pueden tener un copresidente o presidente suplente" — Moción aprobada por unanimidad.
 - Moción # 2 "Se resuelva que siempre que se identifiquen comités permanentes en las comunicaciones del área 09 se deben mencionar todos los comités, incluidos (pero no limitados a GAP, Comunidades Remotas y Tecnología": Moción aprobada por unanimidad
 - Moción # 3: "Se resuelva que cada vez que un comité permanente actualice su título, ese título, ese título se use en todo el material del Área 09". — Moción aprobada por unanimidad
- Actualización de las Directrices del Comité GAP. Aprobado por unanimidad.
- Moción para que el Área 09 celebre reuniones híbridas. Moción aprobada por unanimidad.
- Presupuesto propuesto para 2022 MSCA 09. Aprobado por unanimidad.

CUMPLEAÑOS

Alex W (9 años).

Se anunciaron asistentes adicionales al cumpleaños, pero sus nombres no fueron capturados debido a problemas de sonido. Si alguien celebró su cumpleaños en enero y anunció su nombre en esta reunión, pero no aparece aquí,

envíe un correo electrónico al Secretario a msca09secretary@gmail.com para actualizar estas actas.

ANUNCIOS

Alex W. anunció: la Orientación del Nuevo Distrito y Oficial de Área el 12 de febrero. El Delegado Suplente tendrá una página separada en www.msca09aa.org. Nuevo Manual de Servicio Taller de Estudio cada tercer jueves de cada mes.

CIERRE

Moción de aplazamiento por Jay R., secundada por Alex W. Se levanta la sesión a las 2:43 p.m. con la Declaración de Responsabilidad en inglés y español.

PRÓXIMOS EVENTOS DEL ÁREA 09

- 9 de febrero de 2022 - ASC - Distrito 18 - Escuela Intermedia Walden, 12181 Buaro St., Garden Grove, CA 92840
- 12 de febrero – Panel Virtual 72 Orientación para Nuevos Oficiales
- PRAASA 2022 – 4-6 de marzo de 2022 – Portland, OR – <http://www.praasa.org/> (solo virtual)

Borrador de actas presentado respetuosamente por Manya W., Secretario del Área 09/ finalizado por Rich W.
MscA 09 Presidente